

PODER

La gente ama el poder. Piensan que les da control sobre el comportamiento de los demás, y muchas figuras de autoridad piensan que incluso pueden controlar esas almas. Necesitamos líderes, pero todos queremos que sean benevolentes, una combinación rara. La mayoría de los líderes creen que su supervivencia personal en su posición de poder depende de su desempeño y, por lo tanto, harán cualquier cosa para asegurar su posición. Esto es claramente abuso de poder, pero demasiado común. Tales personas locas por el poder ni siquiera admiten que hay un PODER SUPERIOR, llamado Dios, que ordena todo en este mundo, incluso hasta el punto de dejar que el mal impregne la sociedad por un tiempo. Génesis 17:1 *El Señor se apareció a Abram y le dijo: "Yo soy el Dios todopoderoso; camina delante de mí, y sé perfecto"*. Ninguna persona en una posición de autoridad y poder llegó allí sin que Dios se lo concediera.

Es fácil identificar líderes poderosos en todo el mundo que se han levantado por todas las razones equivocadas, pero hay Uno que está en tal posición por todas las razones correctas; y ese es el único Hijo de Dios, El Hombre Cristo Jesús. Dios lo ha ungido con poder de lo alto; Poder sobre todo el universo y todo lo que hay en él. El mundo aún no lo ve, pero lo hará. Tenga la seguridad de que llegará el día, y pronto, cuando el Señor Jesús será gloriosamente mostrado a todos en la tierra como Todopoderoso. La Biblia dice en el Salmo 72:11 *sí, todos los reyes caerán delante de Él; todas las naciones le servirán.*

¿Dónde estarás entonces?

Los eventos del tiempo del fin pueden comenzar dentro de su vida o poco después, pero el libro de Apocalipsis nos da una imagen de lo que viene: juicio mundial y juicio personal. Hebreos 9:27 *Como está establecido que los hombres mueran una vez, y después de esto el juicio.* Y en Apocalipsis 20:11-12 *vi un gran trono blanco... Y vi a los muertos, pequeños y grandes, de pie delante de Dios; y se abrieron los libros; y se abrió otro libro, que es el libro de la vida; y los muertos eran juzgados por aquellas cosas que estaban escritas en los libros, de acuerdo con sus obras.*

Y seamos realistas, las "obras" de todos son malas cuando se colocan en contra del estándar de perfección de Dios. Al principio, Dios había dado al hombre obedecerlo y adorarlo. Pero, desde Adán y Eva hacia abajo, todos hemos elegido seguir nuestra propia voluntad, esclavos del pecado. Isaías 53:6 *Todos nosotros como ovejas nos hemos extraviado, hemos vuelto cada uno a su propio camino.* Proverbios 14:12 *Hay camino que parece derecho al hombre, pero su fin es camino de muerte.*

Un solo plan de rescate

Sólo hay una manera de escapar del santo juicio de Dios sobre tus pecados, y es aferrarse a la oferta gratuita de Dios, *Cree en el Señor Jesucristo y serás salvo* Hechos 16:31. Es un paso corto para tener paz con Dios, pero significa declarar ante Él que eres culpable y sin esperanza, creer en Jesucristo como el único Salvador posible y confiar completamente en todo lo que Él logró en el Calvario, cuando Su sangre fue derramada.

Al instante, tendrás vida eterna. Todos sus pecados desaparecerán de la vista de Dios, borrados de los libros de registro. Escaparás del juicio venidero y tendrás un lugar asegurado con Jesús en el cielo. Se te ofrece esta maravillosa posición solo mientras aún estás vivo. *Ahora es el día de la salvación* 2 Corintios 6:2. ¡No te atrevas a posponerlo!

Lorne Perry para Visión 2020 en 2023

Envíe toda la correspondencia a: vision2020@dailysowers.org

NOTA: Si este es un mensaje reenviado y desea ser agregado directamente a mi lista de correo, envíe un correo electrónico a la dirección anterior.

Para tener acceso a mensajes anteriores visite: <https://www.dailysowers.org/Vision2020E.html>